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Asistentes a la reunión 
Antonio Rouco Yáñez. 
Francisco Laredo Álvarez. 
María Jesús Periago Castón. 
Carmen Matás Parra. 
Joaquín Sánchez Campillo. 
Alberto Quiles Sotillo. 
Jesús Talavera López. 
Roberto López Cabanes. 
Aurora Aulló Rubio. 
 María José Cubero Pablo. 
Excusan su ausencia: Carmen Martínez Graciá y María Antonia Murcia Tomás. 

Orden del día 

En la Ciudad de Murcia, presidida por el Sr. Decano, se celebró el 25 de noviembre, a las 
16:00 horas, la reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Veterinaria, 
para desarrollar el siguiente orden del día. 
 
1. Informe del Sr. Decano. 
2. Presentación, actualización y revisión de los listados de evidencias y cuadros de mandos de 
SGIC. 
3. Aprobación, si procede, de la versión 01 del PM 01 (procedimiento de medición, análisis y 
mejora) del SGIC y del formato asociado. 
4. Presentación de los resultados obtenidos tras el despliegue de los procedimientos de 
selección, admisión y matrícula. 
5. Análisis de los procedimientos de movilidad y prácticas externas. 
6. Plan de orientación a estudiantes de nuevo ingreso Curso 2010-2011. 
7. Establecimiento de objetivos de cara al nuevo Plan de Mejora del Centro. 
8. Análisis de los resultados de diversas encuestas realizadas; planificación de la próximas 
encuestas a realizar. 
9. Análisis de incidencias. 
10. Ruegos y preguntas. 
 

Conclusiones 
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1. Informe del Sr. Decano. El Sr. Decano comentó que había asistido junto al Sr Vicedecano de Calidad a 

una Reunión convocada por el Sr. Delegado para la Calidad sobre el seguimiento de los SGIC 
implantados en los Centros en la que se insistió en la necesidad de tener actualizada la información en 
las Web de los Centros, ya que son el instrumento utilizado por ANECA para el seguimiento y evaluación 
de los Grados y Postgrados verificados y acreditados. Es obligatorio que aparezca la información del PC 
12. 

2. Presentación, actualización y revisión de los listados de evidencias y cuadros de mandos de 
SGIC. El Sr. Vicedecano de Calidad, D. Francisco Laredo Álvarez, expuso los listados de evidencias y 
cuadros de mandos del Grado de Ciencia y Tecnología de los Alimentos y del Grado de Veterinaria. Las 
conclusiones del análisis se elevarán a la Junta de Facultad. 

3. Aprobación, si procede, de la versión 01 del PM 01 (procedimiento de medición, análisis y mejora) 
del SGIC y del formato asociado. El Sr. Vicedecano de Calidad comenta que el documento ha sido 
modificado a sugerencia de la Unidad para la Calidad y se ha propuesto un protocolo de seguimiento 
más flexible.  

4. Presentación de los resultados obtenidos tras el despliegue de los procedimientos de selección, 
admisión y matrícula. El Sr Vicedecano de Calidad presentó los resultados. Las conclusiones 
propuestas por la Comisión son: Se han alcanzado los objetivos de matrícula en el Grado de Veterinaria 
(95 plazas), pero en el Grado de Ciencia y Tecnología (48 de 60) debemos mejorar la captación de 
alumnos con una mayor difusión de la titulación. En CYTA han aumentado los alumnos procedentes del 
bachillerato por lo que se espera mayor éxito académico. Para CYTA se propone como objetivo una 
horquilla de captación de alumnos entre 40 y 60 matriculados. La Sra. Vicedecana de Investigación y 
Postgrado comenta que como Presidenta de la Conferencia de Decanos/as de CYTA va a proponer la 
convalidación de la experiencia profesional por el Prácticum, para mejorar la captación de alumnos de 
Formación Profesional. En relación al Postgrado, se ha aprobado la posibilidad de matriculación parcial 
(30 de los 60 créditos de Master), con lo que se espera mejorar y completar las plazas de Másteres el 
próximo año, al permitirse la compatibilidad entre especialización y actividad laboral. 

5. Análisis de los procedimientos de movilidad y prácticas externas. El Sr. Decano comentó que se 
aprecia poca variación en las prácticas externas de la Licenciatura de Veterinaria, ya que se ha cubierto 
el 100% de las plazas ofertadas en Veterinaria Rural. Sin embargo, ha descendido en movilidad, 
posiblemente porque los efectos de la crisis económica hace que sean más dificultosos los 
desplazamientos. Estamos equilibrados en el alumnado ya que recibimos y enviamos un número similar 
de alumnos. Se propone dar mayor difusión entre los alumnos a la movilidad. 

6. Plan de orientación a estudiantes de nuevo ingreso Curso 2010-2011. La Sra. Vicedecana de 
Alumnos valoró muy positivamente las iniciativas llevadas a cabo con la organización del Curso Cero. El 
Sr. Decano propuso a la Comisión que el Seminario de Cultura Empresarial que imparte la CROEM se 
impartiese a los alumnos de Estancias de manera obligatoria. Finalmente, recordó que está abierto el 
plazo de matrícula al I Congreso Nacional de Alumnos de Veterinaria y que se rogaba al profesorado le 
diese la máxima difusión entre el alumnado y se le animaba a tutorizar los trabajos que pueden presentar 
los alumnos. 

7. Establecimiento de objetivos de cara al nuevo Plan de Mejora del Centro. El Sr Decano comentó 
que se están cumpliendo los objetivos del Plan de Mejora, destacando la adaptación de las Aulas al 
EEES, la amplia oferta de enseñanzas de Grado y Postgrado, y el mantenimiento de la plantilla de PDI y 
PAS del Centro. Uno de los objetivos para el próximo ejercicio debe ser dotar a las aulas de recursos de 
autoaprendizaje. 

8. Análisis de los resultados de diversas encuestas realizadas; planificación de la próximas 
encuestas a realizar. Se analizan los resultados de las encuestas en las que destaca que se está 
satisfecho con la información disponible en la Web, con los Servicios del Centro y en general con el 
desarrollo del Grado de CYTA. Realización de encuestas con periodicidad bianual en las titulaciones. 

9. Análisis de incidencias. Se aplazó el punto para la próxima reunión de la Comisión.  
10. Ruegos y preguntas. El Sr. Decano rogó la asistencia y participación de los Directores de Departamento 

y de los Coordinadores de Másteres del Centro. Así como, se acordó mantener reuniones con 
periodicidad bimensual.  

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 18:00 horas, de lo que como Secretaria doy fe. 
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